

1820 km für den guten Zweck

Von Julia Schmitz

14. Oktober 2023, 09:47



Stiftung
La Verna

stark für
die Jugend
im Kreis
Mettmann

18 Radelnde haben sich am vergangenen Samstag auf den Weg um den Kreis Mettmann gemacht und gemeinsam 1820 Kilometer für den guten Zweck gesammelt. Die Spenden für die Charity-Radtour kommen der Stiftung La Verna (/export/sites/kja-duesseldorf/ueber-uns/la-verna-die-stiftung/Neu_Flyer_La_Verna_Stiftung_web.pdf) zugute, die sich für Kinder und Jugendliche im Kreis Mettmann einsetzt.